



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2022

Schriftliche Anfrage Niggi Daniel Rechsteiner betreffend Proberäume für Fasnachts-Cliquen, Guggen, Vereine und Plätze für Wagencliquen

---

**P225201**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Regierung ist sich bewusst, dass sich für derartige Freizeitaktivitäten auf dem Markt nur schwer Lokale finden lassen. Zahlreiche Musikgruppen, Cliquen und Guggen üben bereits in Schulhäusern, Cliquenkellern und weiteren, auch privaten, Lokalitäten. Die handwerklich ausgerichteten Aktivitäten, wie Laternenmalen, Larven- und Wagenbau haben sehr spezifische Anforderungen. Diese Fasnachtsvorbereitungen sind zudem meist zeitlich beschränkt und beanspruchen grössere Flächen. Alle verfügbaren Mietflächen werden im Internet auf der Homepage von Immobilien Basel-Stadt ([www.immobilienbs.ch](http://www.immobilienbs.ch)) oder weiteren einschlägigen Portalen ausgeschrieben. Leerstände von allenfalls geeigneten grossräumigen Objekten, welche zeitlich beschränkt zur Verfügungen gestellt werden können, werden einer Betreiberschaft für Zwischennutzungen zur Verfügung gestellt.

